
PlantaDoce.

ADN

Caser Residencial ficha a un ex DomusVi como director de operaciones

La compañía aseguradora ha nombrado a Paulo Rubio como máximo responsable de este departamento, quien había trabajado como jefe territorial de la antigua Sarquavitae.

PlantaDoce
20 may 2019 - 13:50



Caser ficha a un ex DomusVi para su división de mayores. La compañía, a través de Caser Residencial, ha nombrado a Paulo Rubio como director de operaciones. Hasta su llegada a la aseguradora, el ejecutivo había desempeñado cargos de responsabilidad en la antigua Sarquavitae y en Grupo 5 Acción y Gestión Social.

Rubio es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, MBA por el Instituto Internacional San Telmo y PDG por Iese. **El director de operaciones de Caser Residencial acumula más de veinte años de experiencia en dirección en el sector servicios**, ocupando en los últimos nueve años cargos de responsabilidad en el área sociosanitaria.

Antes de su incorporación a Caser Residencial, Rubio desarrolló su carrera

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/caser-residencial-ficha-a-un-ex-domusvi-como-director-de-operaciones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

profesional en Grupo 5, como director de clientes y desarrollo, y en DomusVi, como director territorial de la zona Centro-Sur de España durante ocho años.

Caser Residencial podría alcanzar una facturación de cien millones de euros en 2022, según la compañía

Valentín García, director de Caser Residencial, ha indicado que “estamos convencidos de que la incorporación de Pablo Rubio supondrá una aportación sustancial a nuestro equipo, debido a su amplio bagaje en el sector”.

Caser tiene previsto alcanzar una facturación de 2.000 millones de euros en 2022, cifra que representaría un alza del 33% respecto a los resultados de 2018. En el último ejercicio, el volumen de primas de la empresa alcanzó 1.499 millones de euros, tal y como figura en su informe anual.

El negocio residencial de Caser comprende un total de 19 centros de mayores. La compañía estima que este segmento de actividad alcance “una facturación de cien millones de euros en 2022 y gestione un total de 27 centros que atenderán a más de 3.800 residentes”.